

BALONCESTO

Copa de Europa

El Barcelona, en busca de su primera victoria



El FC Barcelona debe conseguir la primera victoria en Copa de Europa en el encuentro que hoy disputará en el Palau Blau Grana ante el Partizan de Belgrado, si quiere seguir optando a una de las cuatro plazas existentes para acceder a semifinales, puesto que una segunda derrota en Barcelona disminuiría sus posibilidades de clasificación.

El equipo que dirige Aito García Reneses ha perdido los tres encuentros que ha disputado hasta ahora -contra Maccabi (108-107), Aris Salónica (88-89) y Saturn Colonia (103-98)-, y se ve en la imperiosa necesidad de no ceder ninguna derrota más en su feudo.

El encuentro se ha adelantado al miércoles, ya que el equipo azulgrana deberá iniciar el próximo sábado día 19 su participación en la Copa del Rey ante el Estudiantes Todagrés.

El partido dará comienzo a las 20.00 horas y será dirigido por los colegiados Simon Mottart (Bélgica) y Krzysztof Karolewski (Polonia). El equipo azulgrana podrá contar prácticamente con todos sus efectivos para el compromiso, aunque el base Joaquín Costa aún no está al ciento por ciento tras la operación quirúrgica sufrida recientemente y es dudosa su participación en el encuentro.

Tras los resultados obtenidos, el FC Barcelona puede haber notado la baja para los partidos de Copa de Europa de Steve Trumbo, que aún no puede disponer de ficha de jugador nacional en Copa de Europa y que es un gran rebotador bajo los aros.

Mientras que Eugene McDowell, el teórico sustituto de Trumbo en la faceta reboteadora, vistas las estadísticas de los tres partidos disputados, no ha conseguido desempeñar con éxito la labor encomendada. McDowell, en los encuentros jugados, ha conseguido 17 rebotes, con una media de 5'6 por partido y 22 puntos en total (7'3 por partido).

Sin embargo, el otro norteamericano, Audie Norris, ha rayado a más altura, pues consiguió 32 rebotes, más de diez por partido, y

66 puntos, 22 puntos de media por encuentro.

En el aspecto anotador también destacan Sibilio (67 puntos, con 12 triples), Epi (58 puntos, 5 triples) y Jiménez (39 puntos).

El rival de turno: el Partizán

Por su parte, el próximo rival de los azulgranas, el Partizán de Belgrado, ha cumplido el pronóstico en los tres encuentros jugados, en los cuales alcanzó la victoria en los dos compromisos disputados en Belgrado (101-94, ante los holandeses del Nashua Den Bosch y 94-89, ante el equipo francés del Orthez), mientras que sucumbió en su desplazamiento a Milán, frente al Tracer, por 93-83.

En el campeonato yugoslavo, el equipo serbio ocupa el cuarto lugar, tras sumar 18 puntos en 11 partidos, y le preceden en la clasificación la Jugoplastika de Split, Cibona de Zagreb y el Olimpija. En los dos últimos encuentros de la liga 'pavi' el Partizán derrotó al Buducnost (103-94) y perdió en Zagreb ante la Cibona (99-90).

El equipo campeón yugoslavo, entrenado por Dozan Vujosevic, tiene una plantilla de jóvenes y altos jugadores, entre ellos el cinco inicial cuenta con el concurso de cuatro internacionales y, por ello, el técnico yugoslavo no utiliza más de siete jugadores en todo el partido.

La base del equipo está formada por el base Djordjevic, los aleros Grbovic y Paspalj, mientras que en los postes juegan habitualmente Divac y Pecarski.

La totalidad de los jugadores de la plantilla de los balcánicos es la siguiente:

- La plantilla está compuesta por los siguientes jugadores:
4. Djordjevic 1'89, base internacional.
 5. Orcev 1'91, base.
 6. Obradovic 1'86, escolta.
 7. Lakicevic 1'93, escolta.
 8. Ignatovic 2'07, pivot.
 9. Grbovic 2'02, alero internacional.
 10. Sacovic 2'07, pivot.

11. Pecarski 2'10, pivot.
 12. Divac 2'12, pivot internacional.
 13. Popovic 2'00, alero internacional.
 14. Paspalj 2'07, alero internacional.
 15. Nakic 2'00, alero.
- Técnico: Dozan Vujosevic.
Resultados Copa Europa: Partizan, 101; Nashua DB, 94 Tracer, 93; Partizan, 83 Partizan, 94; Orthez, 89
Eliminados fase previa: Dosza (Hungría).

Copa Korac: difícil compromiso para el CAI

Hoy, a las 8,30 de la tarde, el CAI Zaragoza tiene en el Palacio de Deportes un difícil compromiso frente al Arexons de Cantú, de Italia, en partido correspondiente a la Copa Korac.

A pesar de la potencia del rival existe ambiente de optimismo en la plantilla caista, que considera que tiene posibilidades de ganar la confrontación. El Arexons de Cantú realizó un entrenamiento anoche, a las 8,30 en el mismo escenario del partido de hoy.

Situado en segunda posición de la Liga italiana, el Arexons es uno de los equipos más potentes de su país. Entre sus jugadores destacan Antonello Riva, que tiene un promedio de treinta puntos por partido, Pier Luigi Marzoratti, y su pareja de norteamericanos formada por Dan Gay y Jeff Turner.

Ranko Zeravica podrá contar para este encuentro internacional con su plantilla al completo. El cinco inicial lo compondrán Lampley, Ortiz, Díaz, Fernando y Jose Arcega.

Aun valorando la fortaleza del rival existe una fuerte moral entre los caistas. "El partido -declaraba José Arcega- será muy duro y ellos son favoritos, pero nosotros no hemos renunciado a nada".

El partido será arbitrado por el alemán federal Peter Klingbiel y el francés Philippe Mailhabian. El comisario de la FIBA será el suizo André Pythoud.

TENIS

Final de la Copa Davis

Suecia favorita, en una final inédita

Suecia y la India se enfrentarán en Goteborg los próximos días 18 a 20 para decidir el título de campeón y adjudicarse la famosa ensaladera del torneo de tenis, por países, la Copa Davis.

Si no ha sorprendido la clasificación de los suecos, que junto con australianos han dominado en los cuatro últimos años repartiéndose los galardones, si lo ha sido la de los indios, que eliminaron en semifinales a Australia, actual poseedora del trofeo.

El encuentro entre la India y Suecia será una novedad, ya que nunca se han enfrentado ambos países en final de Copa Davis. Por historia y por superior potencial de jugadores, los nórdicos aparecen como favoritos para conquistar por cuarta vez la ensaladera de plata.

Dada la diferencia de calidad de juego, entre Stefan Edberg, Mats Wilander, Anders Jarryd y Joakim Nystroem -los dos primeros entre los tres mejores del mundo- y los indios Ramesh Krishnan, Anand y Vijay Amritraj, y Srinivasan Vasudevan, el desenlace de la final debe ser un 5-0.

Mientras que Suecia tiene ya en sus vitrinas tres trofeos, la India no ha conseguido ninguno y en su palmarés figuran únicamente dos ocasiones en las que disputó la final. La primera, en Melbourne, donde Australia se impuso por 4-1, y la segunda por no viajar a Johannesburgo, por cuestiones de la discriminación racial, adonde no acudió a enfrentarse con Suráfrica.

Desde que en 1975 apareció en el firmamento tenístico Bjorn Borg, los suecos han creado escuela y han sido junto a Australia y Estados Unidos los que se han repartido casi todos los títulos desde entonces.

Primera final Suecia-India

Por primera vez, desde 1900 en que comenzó a disputarse la Copa Davis, se enfrentarán en final Sue-

cia y la India. Es, pues, un encuentro inédito entre dos países que aspiran a la conquista del famoso trofeo.

Sin embargo, lo que para los suecos no es una novedad y su triunfo les supondría su cuarto galardón, para los indios, de triunfar, sería inscribir por primera vez a su país en el historial de campeones.

Suecia ha disputado hasta ahora cinco finales, con un balance favorable de tres victorias y dos derrotas. En 1975, en Estocolmo, obtuvo su primer triunfo al vencer por 3-2 a Checoslovaquia, en tiempo de Borg. En 1983, en Melbourne, Australia derrotó a los suecos por igual tanteo. En 1984, Suecia conquistó su segundo trofeo, en Goteborg, al imponerse claramente a Estados Unidos, por 4-1. Revalidó el título en 1985, en Munich, frente a Alemania federal, por 3-2, y perdió en 1986 contra Australia, en Melbourne, en donde ésta venció por 4-1.

Desde que en 1900 se inició este torneo por naciones, en las 75 ediciones hasta ahora realizadas el dominio de Estados Unidos y Australia ha sido -salvo nueve victorias británicas y seis francesas- casi total. Veintiocho triunfos para los norteamericanos y 26 para los australianos así lo ratifican.

Este claro dominio de Estados Unidos y Australia, con incrustaciones de Gran Bretaña y Francia, fue abrumador hasta 1974, año en el que Suráfrica conquistó el título al no presentarse la India a disputar la final. Pero ello se debió a que hasta 1972 el poseedor de la Copa Davis la defendía en un encuentro final contra el ganador de las eliminatorias, sin haber intervenido en ellas.

Pero a partir de 1972, con la nueva fórmula eliminatoria para todos los países, incluido el campeón, terminó la supremacía de norteamericanos y australianos, y otras naciones como Suráfrica, Suecia, Italia y Checoslovaquia inscribieron su nombre en el historial.

FUTBOL

Argentina-Alemania Federal

Bilardo decidirá hoy la alineación que presentará

El entrenador de la selección argentina de fútbol, Carlos Bilardo, afirmó que, debido a las lesiones de algunos jugadores, no podría decidir hoy la alineación que se enfrentará hoy a Alemania Federal, en partido amistoso.

El equipo argentino tiene varios futbolistas lesionados, por lo que Bilardo esperará a que hoy se realicen los últimos exámenes médicos para decidir la alineación de la escuadra albiceleste.

Bilardo dijo también que "el partido frente a Alemania va a ser muy duro" y que el equipo que dirige Beckenbauer "seguramente esperará en su zona defensiva y contratacará".

El seleccionador señaló que el centrocampista Burruchaga y el delantero Valdano "no están al ciento por ciento de sus posibilidades". Portavoces del cuerpo técnico dijeron a EFE que es muy difícil que pueda jugar el mundialista Ricardo Giusti, centrocampista, debido a un desgarro muscular en la pierna izquierda. Su plaza será cubierta por el defensa Roberto Sensini, de 21 años, que todavía no ha disputado ningún partido internacional.

La otra duda es el también mundialista José Luis Cuciuffo, que padece una lesión en la zona pelviana y que puede ser reemplazado por el defensa Hernán Díaz, que ha jugado cuatro partidos en la escuadra albiceleste.